

“LA JOURNÉE DES SOIGNANTS” dans toutes les grandes villes de France. le 24 novembre 2016

LES SOIGNANTS EN RÉVOLTE ACCUSENT !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de brader la santé au plus offrant !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de maltraiter les soignants !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir morceler les compétences et d'aller vers une santé low cost !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de ne pas garantir la sécurité des patients en bradant la santé !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT et les politiques de vouloir détruire le modèle sanitaire Français !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir créer des métiers intermédiaires sous qualifiés par pur intérêt économique !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir installer un système de santé inégalitaire basé sur la hauteur des revenus et des contrats de complémentaires !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT d'introduire une médecine à plusieurs vitesses !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de violence à l'égard des professionnels de santé !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de vouloir industrialiser les soins en oubliant l'humain au sein des GHT !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de ne penser que chiffre et non intérêt du soin !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de destruction de notre tissu hospitalier public et privé !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de priver les soignants et les patients des droits décisionnels et organisationnels !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT de priver les Français de leur liberté de choix !

NOUS ACCUSONS L'ÉTAT d'incompétence !

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de ne pas construire une vraie démocratie sanitaire !

NOUS ACCUSONS LES POLITIQUES de manquer de courage et d'ambition pour la santé !



**LES SOIGNANTS NE SE
SOUMETTRONT PAS !**

**POUR EXPRIMER CE-RAS-LE-BOL, POUR DIRE « NON » AU MÉPRIS,
POUR QUE NOUS SOYONS ÉCOUTÉS, NOVEMBRE SERA BLANC !**

LA MÉDECINE LIBÉRALE

LES MÉDECINS LIBÉRAUX EN ONT MARRE ! ASSEZ DU MÉPRIS !

ASSEZ de la désertification médicale organisée par les pouvoirs publics qui s'étend des campagnes aux métropoles, des banlieues aux centre- villes.

ASSEZ de la destruction programmée de nos professions : 112 suicides de médecins depuis début 2016, taux de suicide à 2,48 fois celui de la population générale. Plus d'un praticien sur deux (52 %) se dit concerné par le burn-out. Près d'un médecin sur dix (9,4 %) déclare également une dépendance aux psychotropes/anxiolytiques.

ASSEZ des choix politiques qui ont vidé l'exercice libéral de son attractivité.

ASSEZ de ne pas voir nos rôles, savoir et responsabilité reconnus: honoraires les plus bas de la zone euros avant Malte sachant que la moyenne d'une consultation d'un médecin généraliste en Europe est de 45 euros et de 55 euros dans l' OCDE.

ASSEZ des augmentations continues de charges et de la multiplication des normes paralysantes ou destructrices pour l'exercice. Assez de la complexification et de l'accroissement permanent des tâches administratives aux dépens du temps médical.

ASSEZ d'un Tiers Payant Généralisé inutile, chronophage et pénalisant au seul but de rendre le médecin dépendant des organismes payeurs .

ASSEZ de la remise en cause de l'exercice libéral: Perte de l'indépendance professionnelle, perte de la liberté d'installation, atteinte du secret médical, et demain enfermement dans les réseaux de soin.

LAISSEZ NOUS TRAVAILLER ! LAISSEZ NOUS SOIGNER !